

Evalúan que efectos dejó una explosión en una bocatoma de acueducto en Caloto

También se establece si fue un atentado.

CARACOL RADIO | 30/11/2017 - 06:28 COT

Varias hipótesis se comenzaron a manejar por **las autoridades locales en el municipio de Caloto**, donde en la noche de este jueves 29 de noviembre se produjo una explosión en una bocatoma de acueducto en la vereda **Santa Rita, corregimiento El Palo**.

En ese sector **se rompió el viaducto que conduce además aguas a una pequeña micro-central** de la Compañía Energética de Occidente. El comandante del cuerpo de Bomberos de la localidad, Alfredo Guevara, dijo que **la fuerte explosión produjo la salida de aguas de la bocatoma e inundó varias viviendas vecinas**, sin que se produjeran víctimas, ni heridos.

En la zona se indica que **podría tratarse de un atentado a manos de un grupo residual del sexto frente de las Farc**, pero también podría ser una acción de comunidades nativas de la región que están inconformes por el servicio de energía en la zona.

La última hipótesis, que manejan **las autoridades locales sería una retaliación por la captura en las últimas horas de alias Richard**, señalado cabecilla del Frente Manuel Vásquez de la guerrilla del Eln que delinque en la zona norte del departamento del Cauca. Este hombre como se ha informado es acusado del asesinato del teniente, **Wilfredo Madrigal Pulido, y dos patrulleros, Juan Gabriel Narváez Cabrera y Carlos Alfredo Lara Márquez en Miranda, Cauca**, hechos ocurridos el pasado 30 de septiembre, pocas horas antes de que iniciara el cese bilateral entre Gobierno y la guerrilla del Eln.